



Seit 38 Jahren Glühweinstand für einen guten Zweck

Schon seit nunmehr 38 Jahren unterstützt ein Glühweinstand auf dem Bühler Adventsmarkt die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern mit Spenden und bezieht auch Menschen mit Behinderung mit ein. Neben den Geschwistern Röck unterstützen vor allem die Affentaler Winzergenossenschaft sowie weitere Unternehmen den logistischen Aufwand für den Stand. Der Bühler CAP-Markt liefert die Zutaten, aus denen Inge Kohaupt täglich Teig nach einem hauseigenen Rezept zubereitet. Das Gebäck gibt es nur dort, schreibt die Lebenshilfe. Beim Stand sind fleißige Helfer mit dabei, die in den Werkstätten der Lebenshilfe arbeiten und beim Gläser-Spüldienst mithelfen. Der Stand hat sich auch zu einem Treffpunkt für die Offene-Hilfe-Gruppe der Lebenshilfe entwickelt. Marissa Röck und ihr Bruder Manuel sind sehr glücklich über die vielfältigen Helfer: "Der Glühweinstand ist ein richtiges Gemeinschaftswerk geworden". Die Geschwister Röck bewirtschaften den Stand bis zum zweiten Adventssonntag. Dann übernehmen wieder die Bühler Quetscheteufel. Auch sie hatten sich im vergangenen Jahr entschlossen, einen Teil des Erlöses an die Lebenshilfe zu spenden. "Das alles ist keine Selbstverständlichkeit und darüber freuen wir uns sehr", so Lebenshilfe-Geschäftsführer Markus Tolksdorf. Foto: Lebenshilfe